



34 jeunes de la Fondation action enfance en séjour

Les Menuires

La station accueille cet été 34 jeunes de la Fondation Action Enfance

Depuis quatre ans, la station des Menuires soutient la fondation "Action enfance" qui accueille des jeunes pour leur faire découvrir la montagne.

Cette initiative fait suite au Tournoi des 6 Stations (snow-rugby), le capitaine de l'équipe des Menuires Marc Lièvreumont étant aussi parrain d'Action enfance. Cette association a pour objectif de prendre en charge des frères et sœurs séparés de leurs parents et de leur permettre de grandir ensemble dans des villages à taille humaine, entourés d'éducateurs familiaux.

La station a donc accueilli récemment un premier groupe de 12 enfants de 9 à 16 ans et quatre éducateurs. Randonnées, remontées mécaniques et découverte de la neige sur les sommets, ferme d'alpage, VTT, luge d'été, rafting: émotions fortes et belles rencontres ont été au rendez-vous.

Au moment du départ, Victoria, Enzo, Cédric, Abdel Malik, Khylian et leurs copains ont tenu à exprimer leur reconnaissance à ceux qui leur avaient offert ces moments magiques : office de tourisme, l'Agence des Alpes pour l'hébergement, Sogevab pour les loisirs, Sevabel pour la luge Speed mountain et Bureau des guides pour les balades et le canyoning.

Le deuxième groupe d'Action enfance séjournera aux Menuires du 20 au 27 août.

